

那覇西ロータリークラブ

国際ロータリー 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日

2026年1月21日 週報 第2787

よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary

UNITE
FOR
GOOD

Rotary

2025-26年度 RI会長 フランチェスコ・アレッジオ

地区ガバナー 中川雅雄
今年度会長テーマ

「Dignity」 & 「Engagement」

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなの為になるかどうか

本日のプログラム

- 1月21日（水）
- ・点鐘
 - ・ロータリーソング
 - ・我等の生業
 - ・会長報告
 - ・幹事報告

例会報告

第2920回（2026年1月21日）

出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	訂正出席率
59名	42名	16名	72%	%

欠席会員

上原（勉）、大城（博）、儀部、宮内、福重、久保、照屋（紀）、比嘉（芳）、石垣、南風原、福本、稻嶺、富島、石川（元）、宮城（圭）、野原会員

出席報告 1月、

会員数	7日	14日	21日	28日	日	平均
59名	%-	72%	53%	62%	%	%

会長 丸橋弘和 副会長：中村 敦・小林 充

幹事：江夏正浩

例会日 毎週水曜日 12時30分

例会場 沖縄ハーバービューホテル

事務局 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階

T E L : 861-7824 F A X : 861-7825

1月度お誕生日祝い

慶佐次 操（1月15日）崎原信一（1月18日）

中村 敦（1月22日）

ニコニコBOX（2026年1月14日）

合計 ¥4,000 累計¥165,000

伊野波盛求 新年おめでとうございます！

今年も宜しくお願ひ致します。

高平光一 予算案通りました。ありがとうございました。

会長挨拶

審議事項の「米山奨学生受け入れ」、「次年度予算案」が正式に承認されました。協議事項では、クラブ要覧発行と掲載内容（従来通り顔写真・住所・電話番号、ただし本人意向を尊重する方針）について、事前に原稿が配布され、会員が内容を確認・修正できるよう準備が進められます。ホ



ームページ情報として写真類は削除済み、寄付関連情報も一般閲覧者向けには非表示としています。会員名の表記揺れ（漢字・ひらがな等）も複数見つかっており、広報担当と連携して修正を進めます。また、「お子ども未来プロジェクト」への寄付の承認が得られました。

幹事報告

2026-27年度のRI会長テーマ「持続可能なインパクトを生み出そう」です。

IMのご案内

日時：2026年1月30日（金）14:00-20:00

場所：結婚式場日本ブライダルセンターNBC 4階

ホストクラブ：コザ

<各RC例会変更及び休会>

*那覇西ロータリークラブ

2026年1月28日（水）IM振替休会

*浦添ロータリークラブ

2026年1月23日（金）休会

定款第7条第1節d項（1）適用

2026年1月30日（金）IM振替変更

*那覇北ロータリークラブ

2026年1月27日（火）IM振替休会

*那覇東ロータリークラブ

2026年1月29日（木）IMへ振替

石川会員による新年の乾杯

明けましておめでとうございます。参加会員の健康と飛躍の年となることを心より祈念いたします。乾杯！



大山会員（宮司）による卓話
丙午は、十干の丙（火の兄（ひのえ））と十二支の午（正午のご）、どちらも「火」の属性を持ち、陽のエネルギーが強く、勢いや成長を象徴する年です。

一方で、勢い任せに進むと危険も生じるため、慎重かつ冷静な姿勢が重要です。馬は神社と非常につながりがあり、絵馬はもともと馬を神社に奉納するところから始まりました。馬にまつわるものとして、今日は波の上宮から天馬の像と楠公騎馬像の彫刻をお持ち



しています。天馬の像は、長崎平和祈念像の作者である北村西望作です。楠公騎馬像は、皇居前広場にあり戦前1番の彫刻と言われています。また、中国の伝説で非常にめでたい創造上の動物である白沢の図をお持ちしています。作者の名が読めずに調べていたら印鑑の辞典で見つけ、狩野常信作という事が分かり価値が上がったことで、今まで以上に素晴らしい絵だと感じるようになりました。まさに瓢箪から駒という事ですが、その図もお持ちしています。

世界情勢において、力による現状変更や世界の均衡が崩れる事があればとても不安になりますが、日本とインドは民主党政権時代に経済協調を進めていましたので、今後は軍事同盟を結ぶことを期待しています。

名幸会員による新年のお言葉

神道は日本古来の宗教で、外国のお客様は大変興味を持っていただき、参拝客が多い様子です。仏教はインドで生まれて中国を経由して伝来してきたため、中国人の関心は低い様子です。以前インドで2,500キロを移動しながらお釈迦様の八大聖地をめぐった際に、インドの国花である、とても素晴らしい蓮をたくさん鑑賞したのを思い出します。インド北方にヒマラヤがありますが、ヒマとは雪。アラーヤとは藏の事。ヒマラヤは1年中たくさんの雪を蓄えてそびえ立つさまから、ヒマアラーヤ、ヒマラヤと言われるようになりました。みなさまもたくさんヒマアラーヤと思いますので、適当によい人生を過ごていきましょう。



プログラム委員会より

昨年卓話をいただいた小学生ゴルファー・金城もねさんが九州大会でワンオーバーの73で九州チャンピオン2連覇となりました。ちなみに2位3位も沖縄の小学生です。もねさんのお父様より、那覇西クラブに対する支援やチャリティーの感謝と、夏の全国大会への意気込み報告がありました。

来週の例会は海上自衛隊那覇基地航空部隊の平木群司令官より卓話をいただく予定です。